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PROCES VERBAL du CONSEIL d’ECOLE 

Du lundi 25 mars 2024 

 

Membres de droit (ont le droit de prendre part aux votes) 

NOM Prénom Représentant Fonction 
Présent 
Absent 
Excusé 

PELLOUX-PRAYER  Christel 
Education 
nationale 

Directeur de l’école 
Président du conseil 

d’école 

Présente 

Mme BOIDIN Patricia 
Mairie 

Anneyron 
MAIRE Présente 

Mme BARON Colette 
Mairie 

Anneyron 
Adjointe Anneyron Présente 

M ORIOL Gérard 
Mairie  

St Rambert 
Maire Excusé  

Mme EPARVIER  Nadine 
Mairie  

St Rambert 
Adj aux affaires 

scolaires St Rambert 
Présente 

M VIVIER  Cyril 
Education 
nationale 

PE Adjoint 
Secrétaire 

Présent 

Mme ARNDT-PERRIN Géraldine 
Education 
nationale 

PE Adjoint Présente 

Mme DUPUIS-CARRE Mélanie 
Education 
nationale 

PE Adjoint Présente 

Mme MARCHADIER  Nathalie 
Education 
nationale 

PE Adjoint Présente 

Mme BOGAS DE SOUSA Liliana 
Education 
nationale 

PE Adjoint Présente 

Mme BOTTERO  Anaïs 
Education 
Nationale 

PE Adjoint Excusée  

Mme SANIERES 
 

Nadège 
Education 
Nationale 

PE Adjoint Excusée 

Mme MANNINA Inès 
Education 
Nationale 

PE Excusée 

Mme GOMES Christelle 
Comité des 

parents 
 Présente 

Mme OUCHANE Virginie 
Comité des 

parents 
 Excusée 

Mme BERNARD  Karine 
Comité des 

parents 
 Excusée  

M DANY Philippe 
Comité des 

parents 
 Présent  

Mme FOUCHER Marlène 
Comité de 

parents 
 Excusée 

M CLERMONT Nicolas 
Comité de 

parents  
 Présent  

Mme FLASON  Elisabeth  
Comité de 

parents 
 Présente   

M Berton  
Comité de 

parents 
 Présent 

Mme PIE-GUILLAUMIN Evelyne DDEN  Présente 

MEMBRES invités (assistent avec voix consultative) 

  
Education 
nationale 

Autres membres du 
Rased 

 

 
 

 
 

 
 

 
 
 
 

Ecole : 

Intercommunale de 

Coinaud 

 

Téléphone :   
04 75 31 15 21 

  
N°RNE : 

0260430b  
  
 

Mél : 
ce.0260430b@ac-

grenoble.fr 
 

 
Suivi par  Mme 
Pelloux-Prayer, 

directrice  
 
 
 
 

Adresse postale 

18 rue Bernard Labrosse 

26140 St Rambert 

d’Albon 

 

[ 
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Assiste de droit :  

Mme Cler        IEN - Education nationale           Excusée 

 

 

Un vote est jugé validé, un avis est jugé favorable, s’il réunit la moitié des suffrages 
exprimés. 

 

1. Prévisions d’effectifs 

A ce jour, 14 PS, 1 CP sont prévus pour la rentrée. 

21 CM2 partent et 1 départ est prévu en GS. Il faudrait vraiment pouvoir garder 

cet équilibre. 

Nous avons eu quelques arrivées dans l’année, nous en sommes à 5. 

Les inscriptions ont commencé début mars. Elles seront échelonnées jusqu’en 

juin. Stabilisation des effectifs aux environ de 168 élèves.   

 

2. Projets 

• Tapis lecture 

Agnès Delportes est venue à l’école le vendredi 16 février pour présenter un tapis 

lecture aux maternelle (PS-MS et GS). Nous nous sommes installés dans la 

classe n°7. Les GS de Mme Marchadier ont été associés. Le tapis était sur le 

thème de la mer.  

 

• Travail avec Mme Revouy, intervenante musicale. 

Mme Revouy intervenante musicale CMR travaille avec toutes les classes. Pour 

les CE1-CE2, nous regroupons les élèves de nos 2 classes, afin de travailler un 

rythme corporel commun et une mélodie que les CE1 jouent au carillon et les 

CE2 à la flûte. En effet, au préalable Nathalie leur a fait découvrir respectivement 

ces instruments. Les élèves sont très fiers de jouer d’un instrument, c’est une 

belle découverte ; ils arrivent à bien s’écouter lors des séances.  

Les 2 classes de CM1 et CM2 travaillent sur des cup songs. L’objectif étant de 

réaliser une production commune avec les CE1 et CE2. 

 

• Cross de l’école 

Il aura lieu le samedi 6 avril. Il est organisé par le Sou des Ecoles avec vente de 

pizzas à la fin de la course. Adaptation du parcours à la cour de l’école et aux 

contraintes techniques.   

 

• Festival du livre 

Cette année encore, notre école a participé au festival du livre. Les livres ont été 

exposés du 11 au 15 mars 2024. Les familles ont pu consulter et acheter des 

livres neufs. La sélection proposée est récente et adaptée aux enfants de 3 à 12 

ans. Une partie des ventes est reversé à l'école sous forme de livres neufs pour la 

bibliothèque. La vente de cette année nous permet un avoir de 185 € pour l’achat 

de livres nouveaux pour la BCD. On remercie les familles.  

 

• Conseil d’enfants 

Les élèves se sont réunis le mardi 13 février. Les sujets suivants ont été abordés : 
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- Les travaux dans la cour 

- Le festival du livre 

- Campagne pour la propreté dans les toilettes. 

 

• Bilan séances piscine 

Les séances de piscine ont eu lieu du 9 janvier au 5 mars pour 6 séances sur les 

7 initialement prévues. En effet, à cause des manifestations sur la route, celle du 

30 janvier a dû être annulée, le préfet de la Drôme recommandait de ne pas se 

rendre sur les routes. Le bilan de ces séances est plutôt positif. Les élèves ont 

progressé. Nous avions fait des groupes en fonction du niveau des élèves. Nous 

avons finalement pu avoir 2 maîtres-nageurs en intervention, cela a permis de 

rassurer les apprentis nageurs. Nous remercions les parents accompagnateurs 

ainsi que les mairies et la communauté de communes pour les différents 

financements. 

 

• Chorale 

Les 5 classes de GS-CP, CE1, CE2 et les 2 classes de CM1-CM2 débuteront ce 

mardi 26 mars des séances hebdomadaires de chorale. Nous apprendrons, 

comme chaque année, plusieurs chants qui seront présentés lors de la kermesse 

au mois de juin. 

 

• Balade contée 
Porte de DromArdèche propose une action de découverte artistique dans le cadre de la 

Convention Territoriale Artistique et Culturelle. A ce titre, les deux classes de CM1-

CM2 participent au projet de « Balade Contée » au côté de la conteuse Géraldine 

Maurin. 

Ce projet se déroulera aux mois de mars et avril avec des interventions dans l’école (4 

séances de 1h30) et au Palais Idéal du Facteur Cheval : la visite, le temps de répétition 

et la restitution. 

Les parents sont conviés à la restitution de la Balade Contée le vendredi 5 avril à 18h00 

pour la classe de Liliana et le mardi 9 avril à 18h pour la classe d’Anaïs. 

 

 

• Projet tennis 

Les élèves de la GS au CM2 bénéficieront de l’intervention d’un éducateur 

diplômé de tennis du club de Saint-Rambert d’Albon et agréé par l’éducation 

nationale. Ces séances de 45 minutes auront lieu les mardis du 30 avril au 28 

mai. Le financement des séances est partagé entre le club et le Sou des écoles.  

 

• Intervention de l’auteur 

Le vendredi 22 mars, Lionel Le Neouanic, un auteur, illustrateur d’albums 

jeunesse est venu dans la classe de GS-CP accompagné par Agnès Delportes de 

la bibliothèque d’Anneyron et à l’initiative de ce projet. Avant sa venue, les 

élèves ont préparé des questions. Lionel le Néouanic a expliqué comment il 

faisait les illustrations et parfois les textes de certains de ces ouvrages. C’était 

très intéressant pour les élèves de CP de savoir comment sont fabriqués les 

illustrations ainsi que le livre ensuite. 
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3. Exercice PPMS/Incendie 

Exercice incendie : Il a eu lieu lundi 18 mars à 10h30. M Decottignie est venu et 

avec Mme Solène Peltriaux, ils ont déclenché l’alarme. Les classes sont sorties 

en 2’30. Il y avait 151 élèves et 12 adultes dont 2 extérieures (Infirmière de PMI 

et 1 parent pour visite médicale). 

Un problème est survenu pour désenclencher l’alarme. 

 

Exercice PPMS Transport de matières dangereuses : Il a eu lieu le mardi 19 mars 

à 16h. Il a duré 6 minutes. 

Bonne réaction des élèves.  

Penser à mettre des piles neuves dans la mallette PPMS et fermer les portes à 

clés des classes donnant sur la cour. 

 

 

4. Changement de personnel 

Notre service civique a mis fin à son contrat. Nous essayons de faire au mieux 

pour ouverture portail et appel téléphonique le matin. 

Une ATSEM a changé en cours d’année pour la classe de GS-CP. Nous avons eu 

l’information très tardivement. Difficile de préparer les élèves, le personnel, les 

parents et l’enseignante à ce changement aussi rapidement. C’est déjà difficile 

chaque année pour l’enseignante de former la personne qui change chaque 

année. Une communication plus en amont aurait été souhaité. 

Dans les années futures, pourrait-on ne pas envisager de changement en plein 

milieu d’année ? 

 

5. Travaux 

Le plus gros des travaux de la végétalisation de la cour est terminé. Il manque 

les pergolas. Besoin de matérialiser les séparations entre les arbustes dans les 

copeaux. Nous mettrons des plots pour protéger les arbustes encore petits pour 

le moment. 

Tout le monde est ravi du résultat.  

La fibre : le lundi 25 mars, des ouvriers sont venus pour commencer l’installation 

de la fibre. 

Le passage au LED : cela a commencé. Car pour certains éclairages de l’école, 

certains néons ne se trouvent plus et ils sont remplacés par du LED. Cela prendra 

sans doute du temps. 

Demande de verrous intérieurs des portes de certaines classes (1, 2, 3 et 4) : des 

boutons moletés. 

Problème de ligne téléphonique : la réception est très mauvaise. Les parents nous 

entendent de façon hachée. Il faut le réinitialiser très régulièrement. Le problème 

vient sans doute de l’appareil, il faudrait essayer de la changer pour voir si le 

problème vient de là. 

Nous réitérons la demande d’un panneau d’affichage extérieur devant l’école. 

 

6. Sécurité aux abords de l’école 

La sortie côté classe 8 : qu’en est-il de la demande d’un garde-corps ? La mairie 

valide-t-elle la sortie de ce côté-là ? C’était pour désengorger aussi l’entrée de 

devant et faciliter les déplacements. Un passage piéton à ce niveau-là pourrait 
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être judicieux ? Quelqu’un pour aider à traverser. Quelles solutions pour 

sécuriser la sortie de ce côté de l’école ? 

 

Serait-il possible de faire des marquages au sol (lignes blanches) sur le parking 

(rue de l’Enclos) ? 

Ce point est soulevé par les parents d’élèves : problème d’incivilités sur le 

parking de devant. Il serait bien qu’un agent municipal puisse venir de temps en 

temps. 

 

 

  

Prochain conseil d’école le mardi 4 juin 2024 à 18h15 

 

Date : le 25 mars 2024 

Signatures du PV conseil école : 

Christel Pelloux-Prayer Christel M Vivier Cyril 

Directrice PE Adjoint 

 Secrétaire 


